

Appenzell

Reformierte Kirche



Einladung zum Vortragsabend mit
Rebekka Dörig Sutter, Sandro Frefel und Maria Inauen

150 Jahre Reformierte in Appenzell Innerrhoden

Dienstag, 4. November 2025, 19 Uhr

In der reformierten Kirche Appenzell
Eintritt frei, im Anschluss Apéro riche im Pfarrsaal



Vor 150 Jahren, am 1. Juli 1875, gründeten engagierte Reformierte den Protestantenverein Appenzell. Dem Verein war es ein Anliegen, den Glauben zu pflegen, protestantische Gottesdienste abzuhalten und dereinst eine eigene Kirche zu bauen.

Ein' feste Burg ist unser Gott.

1890 wandelte er sich in die heutige Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde um; 1909 konnte als einer ihrer Höhepunkte in der Geschichte die eigene Kirche im Ziel eingeweiht werden. Reformierte Gläubige sind bis heute eine konfessionelle Minderheit im katholisch geprägten Appenzell I.Rh. Das Zusammenleben verlief früher nicht immer konfliktfrei, ist seit einigen Jahrzehnten aber von gegenseitiger Akzeptanz und Achtung geprägt.

Der Vortrag blickt mit zahlreichen Bildern auf die Geschichte der Innerrhoder Reformierten und ihre Integration in Appenzell I.Rh. zurück.

Rebekka Dörig Sutter, Sandro Frefel und Maria Inauen
sind Vorstandsmitglieder des Historischen Vereins Appenzell.